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My Photo Corner

駅前第一ビル(完工昭和４２年)付近の５０年前の様子です。

私の父がこの頃手前の古い商店街に足跡を残してことが分か

り、縁を強く感じています。 綾野

12 月の両手に華の若者は鈴木規雄ワイズでした。

HAPPY BIRTHDAY
1 月 1 日 井堀 節男君 ・ 江馬 一 君

3日 中田 稔君 5日 藤曲 敬宏君
5日 宝田 昌孝君

13日 鈴木 規雄君 16日 池島 恒夫君
MENETTES HAPPY BIRTHDAY

7日 勝又 洋子さん
ＨＡＰＰＹ ＧＯＬＤＥＮ ＷＥＤＤＩＮＧ
１９６７年４月 中田 稔・隆子夫妻

5月 宝田昌孝・淑美夫妻
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第 ７ 回 役員会報告

書 記 宝田昌孝

2018年 1月 7日(日) 熱海 YMCAセンター

勝又会長挨拶：昨年はお世話になりました。
今年も宜しくお願いします。半年報の提出は１９名内
シニア３名と増田忠二君の件については後程ご検討を
お願いします

議 題
1富士山部第 2回役員会・評議会：会場熱海 YMCA

センター日時 1月 14日(日)
役員会 13 ： 30開催 評議会 14 ： 30
ホストクラブ熱海 Gメンバー１２；３０集合

2クリスマス家族会会計報告：
菅谷委員長より報告・・・・承認

3次期会長の件： 候補者未定の為翌月に延期

☆委員会報告
プログラム：例会プログラム 議題の通り・・・承認

ドライバー：後期予定表役員に配布。参加要請

会報・広報：校正 1 ６日(火)19時、発送 17日(水)

親 睦：議題の通り。特に無し

CS・TOF ：特に無し

YMCA･ASF･EMC･会則：特に無し。

BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：古切手の収集 1月末締切

その他
１．増田忠二君今期 1 月より休会扱いで。・・・承認

出席者； 勝又,藤間,小野田,宝田,陣内,綾野,加藤,菅谷
高橋(敏）,藤曲 (１０名全員）

今後のイベント情報

◎ 1 月 22日(月)熱海クラブ(例会) ＫＫＲホテル熱海
◎ 3 月 3 日(土) ＤＢＣ交流会：紀ノ川,名古屋,グロリー
◎ 3月 4日(日)名古屋クラブ 70周年記念
◎ 3月 21日(水)祭日東京グリーンクラブ４５周年記念
◎ 3月 24日(土)富士クラブ３０周年記念

※年賀広告代金Ｇメンバー¥1000 を 1 月例会受付にて支
払下さい

2018年 2月 TOF例会担当予告
例 会 日 2月 28日(水） 会 場 熱海YMCAセンター

受 付 菅谷 正 君 鈴木 規雄君
司 会 宝田 昌孝君 開会の祈り 勝又 隆吉君

ワイズの信条中田 稔 君 食前の祈り 陣内 康策君

“謙虚に学び 謙虚に奉仕” 会報・広報委員: 綾野 憲夫委員長・小野田 政弘副委員長・井堀 節男委員

今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題
国際会長主題 “Respct Y'ｓ Movement”

“ Let Us Walk in the Light - Together ” 雄々しくあれ、心を強くせよ 『ワイズ運動を尊重しよう』
『ともに、光の中に歩もう』 主を待ち望む人はすべて。 富士山部部長主題
東日本区理事主題 『生き活き仲良し富士山倶楽部』

『広げよう ワイズの 仲間』 詩編 第３１章２５節 “ Lovely ＆ Young-at-heart, Fujisan clubs”
“ Extension Membership＆ Conservation !”

クラブ会長主題 『謙虚に学び 謙虚に奉仕』“Modest Learn Modest servis”

１２月例会・クリスマス家族会報告

親睦委員長 菅谷 正
例年通り１２月例会はいつもの月より１週間早く、今

年は１２月２０日午後６時より KKR ホテル熱海にて第一部
例会が宝田昌孝君の司会で開催されました。勝又会長の
点鐘、山際正道君の聖句朗読、開会の祈り、ワイズソン
グ、ワイズの信条と通常通り進み、閉会点鐘で第１部１２
月例会は終了しました。
第２部はいよいよお楽しみのクリスマス家族会の開

会、菅谷の司会で親睦委員会、各メンバーの協力を得て

キャンドルサービス、讃美歌で厳粛にはじまりクリスマ

スの雰囲気が会場に広がりました。鈴木規雄君の食膳の

祈りの後、親睦副委員長中田稔君の大変大きな声での乾

杯の発声が印象的でした。

各テーブルにはビールやワインがあり、早速それぞれ

のグラスを合わせ、どの顔も笑顔でした。テーブルには

料理が準備され会場は大変にぎやかになりました。

前期活躍のクラブアワードの関連表彰、海外派遣代表

とプログラムは進み、お待ちかねのお楽しみアワーの時

間になりました。この時間になりますと皆さんお酒の酔

いに気分満点、カラオケのリクエストが殺到でした。

アワード表彰

左から

１位勝又隆吉

２位小野田政弘

３位陣内康策

４位鈴木健之

５位増田忠二

(代理江馬)

例会日・毎月第４水曜日18:30～21:00 於 KKRホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3
熱海YMCAセンタ－☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2018年新年例会プログラム

日 時 1月 24日(水) 18：30～21：00

会 場 KKRホテル熱海

受 付 鈴木健之君 藤井銀次郎君

司 会 陣内康策 君

開会点鐘 会 長 勝又隆吉 君

聖句朗読・開会の祈り 江馬 一 君

ワイズソング 全 員

ワイズの信条 綾野憲夫 君

会長挨拶・ゲスト・ビジター紹介 会 長 勝又隆吉 君

富士山部部長公式訪問 部 長 加藤 博 君

書記報告 書 記 宝田昌孝 君

食前の祈り 高橋敏雄 君

会食
委員会報告 各委員会

誕生日・結婚記念日・金婚式祝い 司 会 者

スマイル(ショートスピーチ付) 親睦委員会

出席・スマイル・Y基金報告 担当委員会

閉会の言葉 藤間孝夫 君

閉会点鐘 会 長 勝又隆吉 君

この後はビンゴゲームの時間となり、全員がゲーム機か
ら転がる玉の番号発表に耳を傾けました。ビンゴゲーム
のよい所は全員がひとつになれる事だと思います。なぜ
なら注目して番号を聞き、ビンゴカードとにらめっこ。皆
さん真剣、誰よりも早くビンゴに当たった人、何回もビン
ゴに当たった人、和気藹々の中で籤運につていなかった
人は少々残念でした。

12月 例 会 実 績
在籍者 20名 (内セニア会員 3名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 16名 ゲスト 0 名 スマイル 15,660円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 1 名 ビジター 3名 スマイル累計 122,490 円 12月 15,000 円
出席率 79 % メネット 5名 YMCA基金 5,121円 累 計 88,000 円
月訂正出席率 % 出席者合計 24名 YMCA基金累計 24,721円 総 計 円



例会写真集

厳かに讃美歌を

歌いクリスマス例

会を盛り上げる

本日はクラブア

ワードもビンゴも

大当たりの小野田

Y's

最後の例会となる

山際 Y'sに花束を贈る
綾野メネット

菅谷 Y's お役目ご苦労
さまでした。楽しいク

リスマスありがとうご

ざいます。

市民安全大会参加

会報・広報委員会

１２月１５日から１２月３１日までの期間、静岡県交通安
全運動が始まり、１５日には市民安全大会が市内１００
団体、５００人を集めて１４時から渚小公園で開催され、
その後、齋藤市長を先頭にパレードが行われました。
グローリークラブは勝又会長以下３名が奉仕団体グ

ループとして参加しました。挨拶された熱海警察署の
奥田所長は現在市内交通死亡事故ゼロの記録を７４９
日更新中と報告され、年末に向けての飲酒運転撲滅、
暴力団排除を宣言されました。

陣内 Y's網代駅名誉駅長に

会報広報委員会
此の度、わがクラブ

の陣内康策 Y's が網代
駅の名誉駅長に任命さ
れました。

Ｊ JR 東日本では平成２
４年から無人駅の環境
美化や地域の人たちと
のコミュニケーション
活動のためにこの制度
を作り、逐次運用して
きましたが、昨年１０月
新たに３駅を追加、その

中の網代駅に陣内 Y's が起用されたということです。
これも一重に普段からの熱心なボランティア活動

と旺盛なサービス精神が認められての事と思います。
JR 東日本からは帽子しか貸与されないそうです

が、スーツ姿も板についています。利用者と地域のた
めに明るい網代駅を作ってくれることを期待し応援
して行きましょう。

熱海 YMCAセンター清掃奉仕

CS委員長 加藤 博

１２月１７日恒例の YMCA センターの清掃奉仕を致
しました。１１月、１２月の役員会にて提案し、センター

の修繕工事があるとの事から通例より少し遅い時期

での実施になりました。

これまでもグローリーはなかなか大きな活動はで

きないまでも、 YMCA の役員も多数出す事もあり、
こういった作業の集まりは良く、人生の基本ともいえ

る清掃などは模範的に実施してきたイメージを持っ

ておりました。通知をお願いしましたが、なされず、

告知が徹底されなかったのも問題ですが、 6 名出席と
いう、６役もそろわないのが実情でした。日曜日の１時

間の作業ができない、いよいよ何もできなくなってき

た感を強く持ちました。長いワイズ歴、区や部の役員

経験者も多いクラブです。今後の展望について真剣に

検討していただきたいと思います。

部内にもいろ

いろな風土の

クラブがあり

ます 。人数に

かかわらず 、

結束している

ところの力は

みなぎってい

ます。グローリーの風土は何でしょうか？グローリー

クラブは東西日本区の中でも名の通った責任のある

立場だと思います。今一度クラブ活動について一考を

お願いしたいと感じてしまった朝でした。

参加された皆様、

お疲れ様でした。

また、とても楽し

い時間を持てたこ

とを感謝いたしま

す。ありがとうご

ざいました。

ご苦労様で

した。

後列左から

高橋、勝又

藤井、小野田

前列陣内

撮影者 加藤

掃除の時は余計に広く感じます

竹もきれいさっぱりと

「軌跡 丹那トンネル

完成までのミステリー 」復刻版①
私たち“あい”懇話会は熱海

・伊東に住む女性のグループ

です。会の名前は、あた

み・いとうの頭文字と

ともに「愛」・「愛情」に

通じる意味も込めてい

ます。女性の視点で自

分たちの周りを見渡

し 、 関 心のある事柄の探究

や、さまざまな分野の人々の話を聞いたり、微力な

がらも地域に役立つことに積極的に取り組んでい

ます。今回、私たち独自に「丹那トンネルを」を調べ

たことを広報を通じて紹介します。

さて、皆さん下の地図を見てください。大正１４年

当時の「熱海の古地図」です。鉄道の路線が分かりま

すか。当時、小田原～熱海間には軽便鉄道は通って

いても、わずか四、五両で乗客を運ぶのがやっとの

状況下だったはずなのに・・・。なぜそこに鉄道の

路線があ

るのでし

ょうか?
下記の記

事からも

分かるよ

うに和田

磯からト

ンネル東口まで続く線路は海運を使って荷揚げさ

れたトンネルの工事用資材を運搬するための線路

だったのです。丹那トンネルの開通は熱海にとって

大きなプラスをもたらしたことは言うまでもあり

ません。その軌跡を尋ねて、以下一二回シリーズで
一年間ににわたり"丹那トンネル完成までのミステ
リーと題しお届けします。

“あい”懇話会 代表 井堀照代

古いはなし 葛山 朝三

丹那トンネル(1) 昭和５４年４月８日 《熱海新聞》

丹那トンネルを掘り始めたのは、大正７年である。その

ころ国府津から熱海までの軽便鉄道だったので、トン

ネル工事用の資材は主として海から運ばれた。これは

熱海線の鉄道が開通する大正１４年まで７年間も続いた

編集委員会 素晴らしい仕事をされたメネットさん達

が身近におられた事に驚きました。もう一度２３年前の成

果を振り返り、さらに熱海を見直す糧になればと思い、１

２回に亘りこのコラムで紹介していきます。






